

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Maurice de LAVALLAZ

Après Marignan

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1919, tome 18, p. 137

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Après Marignan

*Vaincu, abandonné, quand retentit le pas
Des soldats aux remparts, le cardinal tressaille ;
il entend près de lui l'ennemi qui travaille,
Le Bernois, le Français, entre eux causant tout bas.*

*Dans son large fauteuil, le Prince-Evêque est las
De toujours chevaucher, des clameurs de bataille ;
Pour le dernier assaut ne se sentant de taille,
Mais veut combattre encor et ne partira pas.*

*Un souffle de passions, la haine, la colère,
Agite le pays, du manoir au « mazzo » :
La Diète a rappelé d'exil Supersaxo.*

*Mathieu Schinner s'en va. L'ombre crépusculaire
Embrume les sommets, le glacier qui s'éteint ;
Semblable à une tiare aux reflets d'un or fin.*

M. de LAVALLAZ.